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Se tomó la decisión 
de retornar al recinto 
para mejorar las 
condiciones de 
seguridad y 
organización. La 
Municipalidad avanza 
en las bases para 
ceder este sector en 
concesión. 

Por Francisca Pacheco Pérez 
cronicaadiarioesurel 

unque el Parque Bicente- 
Au se consolidó duran: 

e la última década como 
la sede de las ramadas que desa- 
rrolla la Municipalidad de Con 
cepción para Fiestas Patrias, este 
año se tomó la decisión de retor: 
naral Estadio Ester Roa Rebolledo 
ubicado en el sector de Collao, 
queya había acogido la actividad 
en 2011 y 2012. 
La medida busca regular de me 

jor manera las medidas de seguri- 
dad y logística del evento-evitan: 
doademásla presencia de comer 
cio ambulante- para lo cual el re 
cinto dispone de 65 cámaras de 
vigilancia, cobertura de agua po 
table y generadores eléctricos de 
respaldo,lo que también permiti 
rá garantizar una iluminación 
continua enzonas de seguridad. 

La actividad se desarrollará en 
tre el miércoles 17 y el domingo 
21 de septiembre en el codo nor: 
te del establecimiento. Por ahora, 
el municipio avanza en la elabo. 
ración de las bases administrati 
vas para entregar la concesión. Y 
si bien la preparación requerirá 
algunos ajustes mínimos en el 
sector tanto as actividades que se 
realizan en el estadio como tráfi 
covehicularse continuarán desa- 
rrollarán acorde alo habitual has 
ta la semana de la celebración. 

PLANIFICACIÓN 
El administrador del estadio, 

Eric Tilleria, precisó que la fon 
da oficial tendrá lugar en el sec: 
tor de estacionamientos, mien- 
tras que en la pista atlética, de: 
trás del arco norte, “se vaa insta- 
lar un escenario apuntando ha. 
cia la galería, tipo anfiteatro, ahí 
se van a hacer los espectáculos. 
Esaes la parte quese va a usar del 
sector Norte del estadio; el cés- 
ped no se ocupa y los demás es- 
pacios son solo para circulación 
por el lado Pacífico, más pegado 
hacia el Regimiento”, agregando 
que en caso de emergencias cli- 
máticas también se optará por 
habilitarel gimnasio municipal 

Las intervenciones comenza- 
rán la primera semana de sep- 
tiembre. Para el montaje de las 

Sm | A 
El estadio fue sede de las ramadas en años anteriores, como 2011 y 2012. 

Shows artísticos tendrán lugar detrás del arco norte de la pista atlética 

Ramadas en Estadio Municipal 
contarán con acceso controlado 
y con al menos 25 guardias 

17a21 
de septiembre se realizará 

la fonda oficial en el 
estadio. Contará con 

juegos, cervecerías, shows 
artísticos y cocinerías. 

  

» Mejores herramientas 

El estadio tiene 65 cámaras de se- 
guridad, generadores eléctricos y 
cobertura de agua potable, permi- 
tiendo garantizar la continuidad 
del evento ante contingencias. 

  

Estrellita de Mar dejó de funcionar el 2021 

Entregarán en comodato 
sede social para reabrir 
jardín infantil en San Pedro 
El recinto tiene una 
matrícula de 25 niños 
y su infraestructura 
original está 
inutilizable. 

El Concejo Municipal de San 
Pedro de la Paz aprobó de manera 
unánimela entrega encomodato 
dela sede social de la Junta de Ve: 
cinos Alto del Rey, al Servicio Lo- 
cal de Educación (SLEP) Andalién 
Costa para que se retome el fun- 
cionamiento del jardín infantil 
Estrellita de Mar. 

En enero de este año, el muni- 
cipio inicio las gestiones para ha- 
bilitarun espacio que albergara al 
jardín infantil, cuya matrícula 
aproximada es de 25 niños desde 
el nivel sala cuna hasta medio y 
quienes desde el 2021 se encon- 
traban sin clases. 

Esto, porque el espacio fue en- 
tregado a una constructora para 
reparaciones de su infraestructu- 
ra, la que tras incumplimientos 
de contrato abandonó las obras, 
dejándolo inhabilitado para su 
funcionamiento. 

Para el alcalde de San Pedro de 
la Paz, Juan Pablo Spoerer, la en: 
tregadelasedesocial para que los 
niños que viven en las cercanías 
de la caleta Alto del Rey puedan 
acudir permitirá mejorar las 
oportunidades educativas y de 
formación tempra: 

“Desde el municipio hemos 
puesto como prioridad el bienes. 
tardenuestrosniños y niñas. Sa- 
bemos lo necesario que escontar 

   

con espacios educativos seguros 
y accesibles, poreso la entrega de 
este comodatoal SLEP Andalién 
Costa, nos llena de satisfacción, 
pues abre oportunidades para 
que un grupo de pequeños, que 
desde 2021 estaban sin jardínin 
fantil, pueden retomar clases y 
comenzar a crecer en su educa: 

El Concejo Municipal aprobó la entrega en comodato. 

carpas en el estacionamiento se 
cerrará dicho sector, no obstante 
“tanto las actividades en el gim: 
nasio como delestadio funcionan 
normal hasta lasemana dela fies- 
ta”, aclaró. 

Lo anterior también requerirá 
el traslado de la feria campesina 
que se realiza los sábados duran- 
telostres primeros fines de sema- 
na de ese mes, al Gimnasio Atlé- 
tico Militar. 

El director de Relaciones Públi- 
cas del municipio penquista, Ser- 
gio Torres, adelantó que el even- 
tonorequerirá de desvíos al trán- 
sito vehicular ni cierre de calles. 
Para mitigarla congestiónvialre- 
lató, “se está gestionando con la 
Seremi de Transportes y Teleco- 
municaciones la extensión hora- 
ria de losservicios de locomoción 

    
ción inicial". 

Una vez se concrete formal- 
mentela entrega del comodato, el 
Servicio Local de Educación ini- 
ciará el proceso parareactivarlas 
actividades con párvulos, permi- 
tiendo que las familias del sector 
puedanllevarasusniñosalaedu- 
cación temprana. 

colectiva con destino worigenen 
el sector Collao, Nonguén y Palo 
mares, con el fin de otorgar a los 
asistentes una mayor oferta de 
transporte público”. 
Asimismo, “se habilitarán luga- 

res de estacionamientos con ac- 
cesos controlados y seguridad, y 
se contará con camión grúa para 
retirar vehículos mal estaciona- 
dos”, sumó. 

ESFUERZOS EN SEGURIDAD 
El funcionario indicó que los 

cinco días del evento se dispon: 
drá de una ambulancia en el lu: 
gar para atender eventuales 
emergencias, así como personal 
médico volante quese desplazará 
al interior de las dependencias. 

En materia de resguardo, agre- 
góque“el municipio contarácon 

    

unaoficina, con personal y vehí. 
culostanto para el interior del Es- 
tadioysusalrededores previnien 
doy controlando incivilidades, la 
empresa concesionaria deberá 
contar con al menos 25 guardias 
deseguridad en forma permanen- 
teen los accesosal recinto y alin- 
terior de este”. 

El tesorero y actual vicepresi 
dente de lajunta de vecinos Plaza 
Acevedo, Jaime Hinojosa, explicó 
enlas reuniones que han sosteni- 
do-que comenzaron con Carabi- 
neros y posteriormente con el 
municipio- se manifestó la nece- 
sidad de reforzar esta materia a 
través de un retén móvil, con el 
findeevitar posiblesrobosu otros 
delitos en la zona, medida que 
hoy está en evaluación. 

Otra de las necesidades planta 

tionando la extensión 
oraria de los servicios de 

locomoción colectiva con 
destino u origen en el sector 

Collao, Palomares y Nonguén, 

para otorgar a los asistentes una 

mayor oferta de transporte”. 

Sergjo Tones 
Director RRPP Municipalidad Concepción 
Ss 

£. £.. un escenario 
apuntando hacia la galería, tipo 

anfiteatro, ahí se van a hacer los 
espectáculos. Esa parte se va a 

usar del sector norte del estadio, 
el césped no se ocupa y los otros 

espacios son para circulación” 

Fri Tila 
adimiistrador Estadio Ester Roa Rebo! 

  

das tiene relación con la demar- 
cación de pasos de cebra,sobreto- 
do en la Avenida Collao. “Si no 
hay un paso de cebra es un pro- 
blema cruzarla calle, porla can- 
tidad de gente que va a ir al esta- 
dio, ha sido muy difícil (..) me 
atrevería a decir que el 80% acá 
somos adultos mayores”, expresó. 

El representante vecinal tam- 
bién contóqueel martes 29 debe- 
ría concretarse una visita en terre- 
no al sector junto al alcalde Héc- 
tor Muñoz, paraabordar los desa- 
fíos pendientes. 

En tanto, el presidente de la 
Unión Comunal de Juntas de Ve- 
cinos, Moisés Ríos, destacó queen 
general hay una buena acepta 
ción sobre este cambio de loca- 
ción paralasramadas.Son alrede- 
dor de 11 lasjuntas vecinales que 
han participado de los encuen: 
tros informativos con el munici 
pio, instancias en las que “pe 
mos doblarla dotación de Caral 
eros, que enel perímetro hubie: 
rangrúas y también pedimos pór- 
ticos para evitar el porte de ar- 
mas”, señaló. 

La próxima instanciase realiza 
rá durante agosto, “donde ya vaa 
estaradjudicada laramada oficial 
y la cocinería, esa sería la quinta 
Teunión y final”. 

    

Los vecinos de 
Medio Camino 
recibirán 
composteras y 
capacitación 
para poder 
reciclar. 

Inician proyecto de 
reciclaje domiciliario en 
sector de Talcahuano 
El proyecto es financiado por el Fondo para el Reciclaje del 
Ministerio de Medio Ambiente. 

En Talcahuano comenzó aeje- 
cutarse un proyecto de reciclaje 
que permitirá que 60 familias 
del sector Medio Camino se ca- 
paciten y participen activamen- 
te en el manejo sustentable de 
susresiduos orgánicos. Esto, me- 
diante la entrega de composte- 
ras domiciliarias, insumos de jar- 
dinería y formación técnica en 
compostaje. 

Lainiciativaes financiada por 
el Fondo parael Reciclaje del Mi- 
nisterio del Medio Ambiente y 
es concursable. 

El seremi Pablo Pinto precisó 
que “enfrentamos un desafío 
urgente: reducir los residuos 
que llegan a losrellenossanita- 
rios. Iniciativas como esta no 

      

solo abordan ese problema, si- 
no que promueven una trans- 
formación cultural en los hoga- 
res y las familias. Con esta ac- 
ción vemos un ejemplo concre- 
to de avance hacia la sustenta- 
bilidad en la región”. 

La iniciativa beneficiará de 
manera directa a más de 300 
personas y tendrá un impacto 
indirecto sobre los más de 24 
mil habitantes del sector Medio 
Camino, fomentando una ma- 
yor conciencia ambiental a ni- 
vel comunitario. 

El proyecto busca también ali- 
viarla carga de residuos en la re- 
colección municipal, al tiempo 
que instala prácticas cotidianas 
amigablescon el medioambien- 

te.El compostaje domiciliarioes 
una solución concreta que per- 
mitereutilizarun porcentajeim- 
portante de la basura generada 
en casa, aportando a la reduc: 
ción de emisiones y al cuidado 
del entorno local. 

El alcalde Eduardo Saavedra 
comentó que “Estamos conven: 
cidos de que la sostenibilidad 
parte por casa, y este programa 
es una muestra de que con edu- 
cación ambiental, compromiso 
ciudadano y apoyo técnico, po 
demos generar grandes cambios. 
Agradecemos al Ministerio del 
Medio Ambiente porseguircon: 
fiandoen Talcahuano”. 

Para ser parte, se puede acudir 
ainscribirseenlamunicipalidad.
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